Por esta calle llegan a pasar ocho mil vehículos al día

Los vecinos de la calle Àngel Guimerà protestan por el tráfico

Los vecinos de la calle Àngel Guimerà, situada en el barrio de la Estación de Francia de Mollet, han puesto de manifiesto, durante el pasado mes de junio, los problemas de tráfico que tienen en esta calle, por la que pasan una media de siete mil vehículos diarios y en horas concretas, llegan hasta los ocho mil. El Ayuntamiento socialista, tras las continuas quejas de estos vecinos, ha prometido que intentarán arreglar esta situación.

Desde hace más de un año, los vecinos de esta calle molletense tienen problemas con el tráfico. El cambio de señalización de algunas calles molletenses y el hecho que esta calle estrecha sea el vínculo de conexión entre la variante de la carretera nacional y el centro de la población ha provocado que por esta calle pasen una media de siete mil coches diarios y camiones de gran tonelaje. Los vecinos se quejan de que no pueden ni abrir las ventanas de sus casas por la gran humareda que dejan los miles de vehículos que pasan por esta calle.

Empiezan las reuniones: el Ayuntamiento se cierra en banda

Los vecinos de este

barrio y, en concreto de esta calle, han mantenido en el último año, tres reuniones con responsables del equipo de gobierno socialista. De las dos primeras no sacaron ninguna conclusión clara ya que el concejal de Territorio, José María González, según manifiestan los vecinos "no aportaba ninguna solución al problema y decía que cuando se hiciese el puente sobre el río Besòs, el tráfico se reduciría. El problema es que el puente, con un poco de suerte, lo podrán ver acabado nuestros nietos"

El problema iba en aumento y, cada día que pasaba, los vehículos han continuado dirigiéndose al centro de la población y a la variante por esta estrecha calle.



La calle Àngel Guimerà, un punto conflictivo.

Los vecinos exteriorizan sus quejas

Los vecinos de Àngel Guimerà, ante la falta de propuestas concretas del equipo de gobierno socialista, iniciaron una campaña para poner de manifiesto ante la opinión pública este problema, especialmente agravada porque en esta calle se da la circunstancia que hay una guardería y la continua humareda procedente de los tubos de escape de los vehículos puede acarrear problemas respiratorios a estos niños.

Los vecinos, además de formar una comisión, empezaron a elaborar propuestas para que el Ayuntamiento socialista las aprobase. El pasado martes día 15, vecinos y Garzón se volvieron a reunir. El clima de la reunión fue tenso y la crispación, por ambas partes, fue la nota destacada de la reunión. Tras esta entrevista, el equipo de gobierno socialista

decidía aceptar alguna de las propuestas de los vecinos.

La primera medida será la de prohibir a los vehículos que vienen de Sant Fost y Martorelles, girar a la derecha y, así entrar en la calle Angel Guimerà. Asimismo, se mejoraría la señalización en el puente del Besòs para desviar el tráfico hacia el polígono de Can Prat y, de esta forma, tendrán el acceso más fácil para llegar a la variante de la carretera nacional

Los vecinos de esta calle temen que los socialistas que ocupan el gobierno municipal no se hayan comprometido a realizar estas obras en un plazo fijo y determinado, lo que puede suponer un considerable retraso para solucionar este grave problema.

BREVES

EMFO: dimite el gerente

La empresa municipal para la Formación Ocupacional, EMFO, está atravesando por otra nueva crisis en su corta vida. Esta polémica empresa municipal ha vuelto a vivir un nuevo capítulo con la dimisión de su gerente, Manuel Monllaó, destacado militante socialista que, con un sueldo cercano a los seis millones anuales, presentó la dimisión, según él, "por motivos profesionales". Los grupos municipales de la oposición han mantenido, en los últimos seis meses, su crítica por el aumento de la deuda de EMFO.

Torrecillas

Iniciativa per Catalunya, a través de su portavoz municipal, Josep Torrecillas, preguntó al equipo de gobierno socialista, en qué situación se encontraba económicamente esta polémica empresa municipal a raíz de la dimisión del gerente.

Tráfico

Los tres grupos municipales representados
en el Ayuntamiento de
Mollet, alcanzaron un
acuerdo para solucionar
el problema del tráfico
que vive Mollet.

Josep Rebull, de CiU, calificó este problema como "urgente" y añadió que se trata de una asignatura pendiente que causa muchos problemas a los molletenses.

Casa

El Casal Cultural organizó, con motivo de la verbena de Sant Joan, diversos actos para celebrar esta festividad. El concurso de paellas de arroz fue el acto principal organizado por la entidad social.



DELEGACION BARCELONA
Ventalló, 32. - Tel. 219 24 59
Fax 284 06 90 - 08025 BARCELONA

DELEGACION BADALONA

Av. Catalunya, 87, Bloq F., loc. 4. - Tel. 387 43 62

Fax 398 07 48 - 08915 BADALONA

oto istema
FOTOS EN 1 HORA

- C. de L'Enginyer, 34-36
 Tel. 870 72 94
 08400 GRANOLLERS
- C. Portugal, 1
 Tel. 570 54 12
 08100 MOLLET